

令和3年もあっという間に1ヶ月が過ぎました。学校に登校する日を数えてみると、3年生はあと18日、1・2年生はあと27日です。あと2ヶ月経つと、新しい環境での生活になります。「やり残したことはないかな…」とこれまでの生活を振り返ることだけでなく、視野を広げて「いまできること！」を見つけて、ひたむきに取り組んでみましょう！

さて、2月22日(月)から制服登校が再開します。3年生を送る会や、卒業式・修了式が間近にせまった今だからこそ、改めて自分の身だしなみを確認し、姿も心も整えて、1年の締めくくりができるといいですね！

2月22日(月)より制服登校

身だしなみチェック項目(若中ガイドブックから)

頭髪について

- 清潔な頭髪にする。
- 前髪は目にかからない程度の長さにする。
- 髪が肩にかかる場合はまとめる。その際、高くなりすぎないようにする。(目安は耳の後ろ、耳の下あたり)
- お辞儀をしたときに、髪が前に垂れてこないよう、ピンでとめる。
- 眉を細くしたり、描いたりしない。
- 髪を染める、変形な髪型(一部分だけ極端に短いなど)にする、整髪料で固めているのは×。

制服・服装について

- スラックスを着用する際は、ベルト(黒・紺で飾りのないもの)を着用する。
- 制服やジャージの首もとや袖口から、肌着が見えないように注意する。
- くつ下は短すぎないように、くるぶしが完全に覆える長さにする(色は白で、ワンポイント可)



3年生は下書いてあることに気をつけて、受験や面接に臨んでいるよ！



髪が肩までかかるときには、後ろでまとめよう！

イラスト 3年 寺川満美さん



首もとや袖口から、シャツが見えないようにしよう！



お辞儀をしたときに、髪が前にたれないようにしよう！

2,3年生の男子は
左えりに校章、右えりに学年章をつけよう。

2,3年生の女子は
左胸に校章をつけよう！

人の印象は見た目で○割決まる！？ ～メラビアンの法則～

Topics

「人の印象は見た目で決まる！」などによく言われますが、本当にそうなのでしょうか。

アメリカの心理学者アルバート・メラビアンは「矛盾したメッセージが発せられたときに、人がどのようにそれを受け止めるのか」という『言葉以外のコミュニケーションの大切さ』についての実験をしました。



上のイラストでは「おめでとう」と話す男性の言葉の内容と、その表情に違和感(矛盾)があるように見えます。このように、見た目、声の大きさ、話の内容に矛盾があった場合、下記のように情報を優先するという実験結果が出ています。

①視覚情報(表情や姿勢・態度)…55%

②聴覚情報(声のトーンや大きさ)…38%

③言語情報(言葉の内容)…7%

この実験から、視覚から得る情報の割合は大きい、また相手に何か伝えるときには、「見た目」と「声の大きさ」と「話す内容」を合わせることが大切ということが分かるのではないのでしょうか。

「話す内容」が素晴らしくても、「見た目(表情等)」と一致していないと相手に話す内容の半分も伝わらないかもしれません。「見た目ですべてが決まる！」「すべての場面でこの法則が成り立つ！」というわけではありませんが、コミュニケーションをとるときには、「見た目」は自分の印象を大きく左右する一つの要素になることを覚えておくようにしましょう。

みんなでチェック！！ 2月は要注意の月！！

2月になり、本校の学区内では、平日休日を問わず、車や自転車による事故が目立っています。2月は、交通が集中し、視認性が低下する日没後の時間帯に、歩行者が被害者となる交通事故が多発する傾向にあるようです。登下校の仕方や休み中の過ごし方をもう一度確認し、若中生＝若松原地区に住む一員として交通ルールを守り、お互いに過ごしやすい環境をつくっていきましょう！

【登下校チェックリスト】 いくつあてはまるかな？

- 小学生やお年寄りなど、歩行者が来たら道をゆずっている。
- 白線の内側を通過して通行している。友だちと2列3列になって通行していない。
- 自転車に乗るときには、道路の左側を通行している。
- 信号の変わり目でダッシュして横断歩道を渡ることはない。
- 道路でたまって話をするのではない。
- せまい道でも広がらずに、端によって通行している。

全部にチェックが付かなかった場合は、今日から直しましょう！



人の家の庭やアパートなどの敷地内を通ったり、フェンスを乗り越えて近道を

したりすることは、絶対に止めましょう。